

Unas 1.500 personas llenaron el pasado sábado el Pabellón Municipal en el mitin central de CiU, un acto en el que también participaron activamente **Jordi Turull, Jordi Pujol y Felip Puig**.

Paco Monja

Artur Mas: "Me quieren destruir"

JORDI PUJOL

XAVIER SOLANAS



Artur Mas pidió en Granollers la mayoría absoluta para el 25-N.

se erigió en protagonista al anunciar que se querrellaría contra el diario *El Mundo*, que ha agitado la campaña electoral de Catalunya al informar sobre unas supuestas irregularidades y tramas económicas del expresidente, del propio Artur Mas y de Felip Puig. Los tres se han querrellado contra dicho rotativo.

En esta campaña electoral del 25-N lo que informativamente vale ahora (en el momento en que se escribe por ejemplo esta crónica) es posible que no valga para nada, o al revés, dentro de unas horas. Es con esta premisa —cuando faltan dos días para la celebración de las elecciones— que cabe enjuiciar y valorar todo aquello que ha rodeado la actualidad política catalana/vallesana estos días. El cartel del programa electoral de CiU en el Vallès, anunciaba para el pasado día 17 a las 12 de la mañana, la celebración en el Pabellón Municipal de Deportes de Granollers el acto central de esta coalición con la participación en el escenario de los oradores **Jordi Turull** (Parets del Vallès, candidato a diputado), **Felip Puig** (Vallromanes, conseller de Interior) y **Artur Mas**, candidato a la presidencia de la Generalitat.

Con estos parámetros y este anuncio el pabellón presentó un lleno de campanillas (1.500 personas) con gran presencia de medios de comunicación (12 cámaras de televisión, 50 periodistas...), se escucharon repetidas veces proclamas de independencia... En un principio y a la vista de cómo se sucedían las cosas, parecía que se seguiría el guion establecido y después de la llegada de Mas desde El Xiprer, donde había estado compartiendo tiempo y espacio con **Mercè Riera** para interesarse sobre el trabajo que realizan en el campo social, todo parecía que así sería.

TRAS EL ENCENDIDO PARLAMENTO DE JORDI TURULL ("Nos fusilaron un *President* y ahora nos quieren destruir mediáticamente") con claras referencias a la necesidad de que Catalunya sea un país independiente, la novedad del día se llamó **Jordi Pujol**, un expresidente que pidió —supongo— permiso a **Artur Mas** para

participar en un mítin en el que en principio no estaba previsto que lo hiciera. Dicho y hecho. Su incorporación al elegido grupo de oradores sirvió para lanzar unas cuantas arengas por doquier a aquellos (los del diario *El Mundo*...), que un día antes (en Vic la noche anterior) habían informado sobre la existencia de unas presuntas cuentas bancarias irregulares que según el rotativo tenían en Suiza él y **Artur Mas**. Anunció, con un estilo que sirvió para enfervorizar a los asistentes, que haría frente común con Mas y que se querrellaría contra dicho diario, recordando lo mucho que se parece esta situación general a la de otras épocas pasadas con referencias al caso Banca Catalana de los años 80.

La intervención de **Felip Puig** siguió por derrotos parecidos, remarcando, entre otras cosas, "el juego sucio de muchos partidos para impedir el derecho a decidir su futuro del pueblo de Catalun-

ya". Y aquí (por cuestiones relacionadas con la velocidad de las noticias), habría que añadir que el candidato a diputado del Parlament, **Felip Puig**, nada sabía aún de la misiva que le enviaría el diario *El Mundo* también a él, dos días después (el lunes 19) en relación a la presunta entrega de 250.000 euros por parte de personas relacionadas con el llamado caso Palau con el amellense **Fèlix Millet** como principal protagonista. Este caso también ha merecido una querrela por parte de Puig contra el diario.

DESPUÉS DE PUIG intervino un aparentemente seguro y beligerante Mas, que repartió leña a diestro y siniestro, con referencias a las estructuras destructivas del Gobierno en contra de Catalunya y que él sitúa al mando y servicio de los intereses del PP. No se olvidó tampoco de los socialistas, a

quienes recordó que han equivocado el camino... Referencias y más referencias para pedir el voto a los asistentes con la intención de lograr, dijo, "la mayoría absoluta y cumplir, sin dar un paso atrás, con el compromiso adquirido para hacer la consulta y conseguir que Catalunya sea un estado propio de Europa".

Unas palabras que, a modo de resumen, centró en una declaración que puede englobar todo lo señalado: "Entiendo que el resto de candidatos me quieran substituir legítimamente, pero no que apoyen a aquellos que me quieren destruir", en referencia a los ataques que según él (relacionados unos con los asuntos por los que se ha querrellado y otros de parecido calibre) ha recibido estos días de campaña. El domingo, 25-N, algunas de estas cosas (ya lo verán) ya no serán noticia. La hora de la verdad, la del voto, habrá llegado.

granollers

XAVIER SOLANAS

...Y la vicepresidenta del Govern en Les Franqueses

La vicepresidenta del Govern, **Joana Ortega**, preparó el terreno a **Artur Mas**. El viernes, Ortega participó en un acto electoral organizado por CiU en la masía de Can Ribas, en Les Franqueses. La vicepresidenta fue presentada por el alcalde de la localidad, **Francesc Colomé**, en un acto al que asistieron más de un centenar de personas, entre ellas diferentes alcaldes y regidores de la federación de la comarca. Ortega habló del déficit fiscal que tiene Catalunya y fijó el Estado propio como el nuevo horizonte hacía donde deben mirar los catalanes.



Francesc Colomé haciendo de cicerone de Joana Ortega.